



Implantologie – der feste Biss für ein selbstbewusstes Lächeln



Zahnverlust ist für die meisten Menschen nicht nur ein ästhetisches Problem. Er kann die Lebensqualität und das Selbstbewusstsein erheblich beeinträchtigen. Der Wunsch nach fest-sitzenden Zähnen ist also vielmehr als das. Er ist ein tiefes Bedürfnis. Genau dafür gibt es die Implantologie. Sie kann dieses Bedürfnis mit modernen - meist minimalinvasiven - Eingriffen erfüllen.

Dr. med. dent. Hans-Georg Rollny aus Schwäbisch Gmünd hat sich in der Implantologie durch innovative Verfahren und individuelle Patientenbetreuung als Experte etabliert.

In diesem Artikel geben wir Ihnen das wichtigste Grundwissen über Implantologie weiter und stellen die Praxis von Dr. Hans-Georg Rollny in Schwäbisch Gmünd vor.

Was macht Implantologie so wichtig?

Implantate sind künstliche Zahnwurzeln, die im Kieferknochen verankert werden und als stabile Basis für Kronen, Brücken oder Prothesen dienen.

Die Bedeutung von Implantaten zeigt sich in mehreren entscheidenden Vorteilen:

- **Festsitzender Zahnersatz:** Implantate vereinen Stabilität und Komfort mit einem Kaugefühl, welches der Benutzung der eigenen Zähne sehr nahekommt.
- **Natürliche Ästhetik:** Sie sehen aus wie echte Zähne und fügen sich harmonisch ins Lächeln ein.
- **Knochenerhalt:** Implantate verhindern den Abbau des Kieferknochens, da sie wie natürliche Zahnwurzeln wirken.
- **Langfristige Lösung:** Bei guter Pflege können Implantate viele Jahre, oft sogar ein Leben lang halten.
- **Mehr Lebensqualität:** Sicherheit beim Essen, Sprechen und Lachen stärkt das Selbstbewusstsein und steigert das Wohlbefinden.

Zusammenfassend gesagt: Implantologie verbindet Funktion, Gesundheit und Ästhetik und ist deshalb aus der modernen Zahnmedizin nicht mehr wegzudenken.

„Ein Implantat ist weit mehr als Zahnersatz: es gibt unseren Patientinnen und Patienten ein Stück Lebensqualität zurück. Entscheidend ist dabei nicht nur die Technik, sondern das Vertrauen in eine individuelle und einfühlsame Behandlung.“

- Dr. Hans-Georg Rollny

Materialien in der Implantologie: Titan oder Keramik?

Das gängigste Material, aus denen Implantate bestehen, ist Titan. Es überzeugt durch hohe Stabilität, Langlebigkeit und Biokompatibilität.

Immer mehr Patientinnen und Patienten wünschen sich jedoch metallfreie Alternativen. Hier bietet sich Keramik (Zirkon) an. Diese Implantate bieten eine natürliche Ästhetik und sind besonders für Patienten geeignet, die empfindlich auf Metalle reagieren. Beide Materialien haben Vor- und Nachteile, die individuell mit dem behandelnden Zahnarzt besprochen werden sollten.

Moderne Verfahren: Von minimalinvasiv bis komplexe Eingriffe

Dank digitaler Diagnostik und innovativer Techniken können Implantate heute häufig minimalinvasiv gesetzt werden. Das bedeutet geringes Gewebetrauma, kürzere Operationszeit und schnellere Heilung.

Diese Methode kommt vor allem dann zum Einsatz, wenn nur einzelne Zähne fehlen und der Kieferknochen noch stabil und ausreichend hoch ist.



Komplexe Eingriffe

Bei größeren Defekten stehen Verfahren wie Knochenaufbau oder Bindegewebstransplantationen zur Verfügung. Diese Eingriffe sind deutlich komplexer und zeitintensiver als minimalinvasive Behandlungen. Außerdem erfordern sie längere Heilungszeiten und mitunter zusätzliche Eingriffe.

Sie sind notwendig, wenn durch Parodontitis, lange Zahnlösigkeit oder Unfälle bereits Knochen oder Weichgewebe verloren gegangen sind. So lässt sich selbst bei komplexen Ausgangssituationen ein fester Halt für Implantate schaffen.

Die Praxis Dr. Rollny: langjährige Expertise in der Implantologie sowie der ästhetischen und rekonstruktiven Zahnmedizin Kompetenz, die Vertrauen schafft

Die mehrfach prämierte Praxis von Dr. Hans-Georg Rollny steht für jahrzehntelange Erfahrung in Ästhetik, Zahnerhaltung, Parodontologie, Implantologie, Gnathologie und Prothetik.

Das 17-köpfige Praxisteam, seit diesem Jahr bereichert durch Zahnärztin Dr. Susen Alexandra Dietrich, begleitet Patientinnen und Patienten individuell und empathisch bei jedem Termin.

Modernste Diagnostik, regelmäßige Fortbildungen und Mitgliedschaften in anerkannten Fachgesellschaften garantieren höchste Behandlungsqualität.

Angstfreie Behandlung

„In unserer Zahnarztpraxis legen wir größten Wert darauf, dass Behandlungen so angenehm, schmerz- und angstfrei wie möglich verlaufen. Dafür schaffen wir eine Umgebung, die auch für Angstpatienten Vertrauen und Ruhe vermittelt“, erklärt Dr. Rollny. Ein wichtiger Bestand-

teil dieses Konzepts ist die Kunst: „Kunst bricht mit der Sterilität und Kälte einer herkömmlichen Arztpraxis und lenkt den Fokus weg von der Angst hin zu Neugier und Interesse. Sie sorgt außerdem für Gedanken- und Gesprächsstoff.“

Kunst, die bewegt

Ein Highlight in der Praxis ist die Kunst von Birgit Ziegert, die mit einzigartigen Tier- und Mensch-Motiven eine besondere Atmosphäre schafft. „Ihre Kunstwerke sind einzigartig. Sie sorgen bis heute bei uns in der Praxis für ein ganz besonderes Ambiente“, so Dr. Rollny. Ihre Werke regen zum Verweilen an – nicht nur bei Kindern – und nehmen Patientinnen und Patienten die Anspannung.

Nachhaltigkeit als Haltung

Als erste klimaneutrale Zahnarztpraxis Deutschlands setzt Dr. Rollny auf Verantwortung und Nachhaltigkeit. „Wir haben unsere CO₂-Emissionen nahezu halbiert – unter anderem durch 100 % erneuerbaren Strom, Energiesparmaßnahmen und Wärmedämmung der Praxisräume.“

Das Leistungsspektrum der Praxis, um nur einige Beispiele zu nennen: Moderne Zahnmedizin für Gesundheit & Ästhetik

Ästhetik & Prothetik

Die Praxis von Dr. Rollny ist auf ästhetische Zahnmedizin spezialisiert. Von Zahnaufhellung mit Bleaching über Invisalign-Schienen bis hin zu Veneers und ästhetischen Kronen auf Zähnen und Implantaten: Die Praxis bietet ein Rundum-paket für die Schönheit und Gesundheit der Zähne. Jedes Detail wird im Dentallabor individuell abgestimmt – für Ergebnisse, die höchsten Ansprüchen gerecht werden.

Chirurgie & Implantologie

Ob Implantate, Zahnfleischtransplantationen, Knochenaufbau oder Zahneextraktionen: für chirurgische Eingriffe steht ein hochmodernes OP-Zentrum im Haus der Gesundheit in Schwäbisch Gmünd zur Verfügung. Eingriffe können dort auch in Dämmerschlaf oder Narkose erfolgen.

Prophylaxe & Parodontologie

Gesunde Zähne ein Leben lang – das ist unser Ziel. Regelmäßige Prophylaxe und professionelle Zahncleaning sind die Basis dafür. Kein Termin endet ohne den prüfenden Blick beider Zahnärzte, um mögliche Schäden frühzeitig zu erkennen und zu behandeln.

Konservierung & Schnarchschienen

Jede Behandlung wird individuell abgestimmt, mit hochwertigen Materialien wie Keramik, Gold oder modernen Kunststoffen. Als Mitglied der Deutschen Gesellschaft für zahnärztliche Schlafmedizin (DGZS) bietet Dr. Rollny zudem spezialisierte Schnarchtherapie mit Unterkieferprotrusionsschienen an.

Die Auszeichnungen der Praxis - darunter der Praxis Plus Award für herausragende Service-Qualität und Empfehlungen von renommierten Institutionen wie Focus und Jameda - unterstreichen die Qualität und Kompetenz der Praxis von Dr. Hans-Georg Rollny.

Letztlich ist es das Zusammenspiel aus einem engagierten Team, einem positiven Arbeitsklima und dem klaren Anspruch, Patientinnen und Patienten stets das bestmögliche Behandlungsergebnis zu bieten, das die Praxis so besonders macht.

„Für mich steht das Wohl unserer Patientinnen und Patienten an erster Stelle. Wir schaffen eine Umgebung, in der sie sich verstanden fühlen und bestmöglich versorgt werden – von der Beratung bis zum fertigen Implantat.“

- Dr. Hans-Georg Rollny



Mehr Infos über
Dr. Hans-Georg Rollny

Oder im Internet unter:
www.dr-rollny.de